



Pour le journaliste sortif Alain Denis Ikoul, les résultats d'Aliou Cissé, qui a mené le Sénégal vers son premier sacre continental, devraient interpeller Samuel Eto'o Fils, président de la fédération camerounaise de football, sur la nécessité de mettre en valeur de l'expertise des sélectionneurs locaux.

«Le sacre du Sénégal dans cette CAN 2021 porte un nom, et surtout la marque d'un management résilient, qui a su surmonter les douleurs les plus atroces. On verra Mané, Koulibaly et les autres stars de l'équipe, mais la vérité est que ce sacre du Sénégal est aussi la consécration de la résilience du management Sénégalais, qui a su maintenir [Aliou Cisse](#) à son poste contre vents et marrées.

Les Sénégalais ont eu le courage de confier leur équipe nationale à Aliou Cisse en 2015, alors qu'il n'avait aucune véritable expérience (ou presque), et n'était âgé que de 39 ans; C'était très audacieux. Mais le plus audacieux dans cette affaire c'est qu'on a su le maintenir à ce poste malgré de nombreuses critiques et de nombreux échecs, et c'est là toute la pertinence et le mérite du management Sénégalais, car les dirigeants savaient où ils allaient. Ce sacre, le premier de leur histoire leur donne raison. Il a fallu attendre 7 ans avec Aliou Cissé pour y parvenir, et c'est un message fort pour toute l'Afrique et le Cameroun en particulier.

Chez nous au Cameroun on peut nommer un sélectionneur en Septembre, et le virer en février après un échec à la CAN cinq mois seulement après sa nomination. On a d'ailleurs vu nos dirigeants chasser [Yves Clement Arroga](#) récemment de la tête des A', quelques semaines avant le CHAN, or il se battait à construire une équipe et lui donner une identité de jeu dans un pays sans championnat. Hugo bross a été chassé comme un malpropre après avoir remporté une CAN en 2017, et les exemples sont légions au Cameroun.

Je pense donc que ce sacre du Sénégal en terre camerounaise est tout, sauf un hasard. C'est un message de Dieu et même de la nature à l'endroit des dirigeants camerounais. C'est une leçon qui nous est donnée, c'est une interpellation à l'endroit de Samuel Eto'o aussi, et je reste persuadé qu'avec son expérience du haut niveau, il saura construire dans la durée, et non chercher des succès spontanés, la marque de fabrique du Cameroun depuis plusieurs années déjà»